

Mündliche Mitteilung

Herr Schnapka informiert über die Bornheimer Erklärung, mit der die Stadt Bornheim sich geschlossen zur menschenwürdigen Aufnahme, Unterbringung und Betreuung von Flüchtlingen bekennt und sich gegen fremdenfeindliche Bestrebungen ausspricht.

Einstimmig hat der Rat die Bornheimer Erklärung für Respekt, Akzeptanz und Toleranz, die der Arbeitskreis „Respekt und Akzeptanz“ erarbeitet hat angeschlossen.

Bei der Stadt liegen Bornheimer Erklärungen aus, der man mit der eigenen Unterschrift zustimmen kann. Sie wird auch gerne zur Weitergabe empfohlen.